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证券代码：688507 证券简称：索辰科技

上海索辰信息科技股份有限公司

投资者关系活动记录表

编号：2024-017

投资者关系活动类

别

特定对象调研 □分析师会议

□媒体采访 业绩说明会

□新闻发布会 路演活动

现场参观 电话会议

其他

参与单位名称及人

员姓名

参与公司2024年半年度业绩说明会的全体投资者

会议时间 2024年09月13日14:00-16:00

会议地点
上海证券交易所上证路演中心（网址：https://roadshow.ssei

nfo.com/）

上市公司接待人员

姓名

董事长兼总经理：陈灏先生

董事、副总经理兼董秘：谢蓉女士

财务负责人：杜莉女士

独立董事：楼翔先生

保荐代表人：程韬先生

投资者关系活动主

要内容介绍

相关问答内容：

1、请问公司与目前客户稳固度如何？

答：尊敬的投资者您好！公司拥有十余年来自各特种行业

的客户资源和服务经验积累，凭借先进的技术优势、完整的产

品体系及专业化的服务能力，通过多年的市场推广和客户开发，

积累了优质的客户资源。公司的研发能力、产品质量和服务能

力得到客户的广泛认可，公司的产品广泛应用于诸如航空航天、
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船舶、电子装备等领域，通过多年来与客户建立良好的合作关

系，公司产品在行业中具有较高的品牌知名度。感谢您对公司

的关注。

2、目前整个市场的情况都不太好，公司仍然保持较高的研

发费用投入，公司如何看待研发投入与后续成果落地之间的关

系的？

答：尊敬的投资者您好！工业软件研发不同于一般意义的

软件研发，研发难度大、体系设计复杂、技术门槛高，导致研

发周期长、研发迭代速度慢、研发投入较高。公司重视研发团

队建设及研发投入，公司的核心技术团队涵盖数学、物理、计

算机、工程学等多领域的资深人才，拥有丰富的学术知识与研

发创新经验，对行业前沿技术与发展趋势具有深刻认知及判断，

为公司未来核心技术的持续研发创新及项目成果有效落地保驾

护航。感谢您对公司的关注。

3、管理层好，公司 2024 年上半年业绩情况如何？公司发

展速度与公司预期相匹配吗？

答：尊敬的投资者您好！今年上半年，公司营业收入 5175.07

万元，较上年同期增长 140.77%；公司研发投入 6854.45 万元，

同比增长 76.61%，保持高研发投入。公司持续深耕工业软件领

域，工业软件技术创新与市场推广工作顺利推进，持续为企业、

下游行业提供优质的国产 CAE 软件产品，感谢您对公司的关注。

4、公司公众号发布的最新消息，将与壹通无人机公司达成

战略合作，无人机领域也是公司重点布局的赛道吗？

答：尊敬的投资者您好！公司今年 8 月与壹通无人机系统

有限公司签署战略合作协议，双方就大型无人驾驶运输机关键

技术的正向研发展开长期合作，通过 CAE 技术提升无人机设计
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和研发的质量和效率。公司 CAE 软件在无人机产业链中有多种

应用方向，如无人机的总体设计中涉及到热控、结构、飞行轨

迹等方向。公司一直致力于拓展仿真软件应用的广度和深度，

本次在无人机领域的布局也是公司 CAE 产品应用场景再一次拓

宽的表现。感谢您对公司的关注。

5、除去回购计划，公司管理层有个人增持公司股份的意愿

吗？

答：尊敬的投资者您好！公司管理层若有增持相关计划，

公司会根据信息披露相关规定及时履行信息披露义务，感谢您

对公司的关注。

6、为何四月份后，公司的回购节奏明显放缓了呢？是预期

公司股价还会不断新低吗？公司放缓回购节奏后，股价一路新

低？

答：尊敬的投资者您好！截至 2024 年 8 月 31 日，公司通

过上海证券交易所交易系统以集中竞价交易方式已累计回购公

司股份 62.4749 万股，占公司总股本 89,108,784 股的比例为

0.7011%，支付的资金总额为人民币 4,591.0798 万元（不含印

花税、交易佣金等交易费用）。公司回购事项有序进行中，感

谢您对公司的关注。

7、年初以来，公司股价一路大跌，仅仅 2月份红过一个月，

目前到 9月了，跌了 8个月。

答：尊敬的投资者您好！二级市场股票价格受多方面因素

影响，温馨提示广大投资者注意股票投资风险，谨慎理性决策。

公司管理层十分重视市值管理，我们将及时关注和研判相关政

策和外部环境变化，持续做好公司经营，保持公司良好的资产

质量和业绩表现。 感谢您对公司的关注。
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8、公司回款问题一直很大，今年上半年虽然有所改善，但

是并没有改变原来的问题，今年年末还是这样吗？由于季度性

的业绩波动，年末的时候是不会又是一大堆应收账款？

答：尊敬的投资者您好！公司下游客户主要为特种单位及

科研院所，此类客户的付款审批流程较为复杂，付款需根据客

户整体项目进度、资金安排节奏向公司结算。公司长期以来一

直高度重视回款，一方面将进一步加强应收账款管理，另一方

面不断在新业务领域进行开拓，提高经营性现金流水平。感谢

您对公司的关注。

9、最近两年特种业务客户需求明显减弱，公司营收遇到瓶

颈，今年半年报看，公司向民用业务的拓展貌似也没有那么顺

利，公司如何规划未来的发展战略的？今年特种业务的需求有

所恢复吗？

答：尊敬的投资者您好！今年上半年公司民用领域开拓效

果显著，与上海青翼工业软件有限公司、南京高华科技股份有

限公司等众多行业领军企业建立了战略合作伙伴关系。对于未

来发展，一方面，公司致力于通过不断地增加新的功能模块和

引入更广泛的物理模型，来进一步提升公司的产品力；另一方

面，公司通过结合 AI 生成式数字孪生技术，推动公司产品和服

务达到世界先进水平。公司作为国内 CAE 龙头企业，会继续努

力整合行业资源，打造良性生态环境。此外，公司会切实履行

社会责任，重视公司、员工、股东一起成长。感谢您对公司的

关注。

10、公司年初制定的人力资源计划，人数达到 500 人左右，

但是半年报看，公司人员反而相对年初减少了。公司今年还执

行原来的人力资源计划吗？公司最大的成本是人力资源成本，
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为何半年报看人数减少的情况下，为何费用又大增了呢，特别

是研发费用和管理费用？

答：尊敬的投资者您好！公司人才储备充足、经营活动正

常开展，短期内员工人数根据公司的具体经营发展需求略有所

调整。公司管理费用变动主要系职工薪酬、折旧摊销费用等增

加所致；研发费用变动主要系职工薪酬费用和技术开发费用增

加所致。感谢您对公司的关注。

关于本次活动是否

涉及应当披露重大

信息的说明

不涉及应披露的重大信息。

附件清单（如有）

日期 2024 年 09 月 13 日
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